

Potsdam, 05.06.2025

Pressemitteilung

Nr. 141/2025

Dortustraße 36
14467 Potsdam

Pressesprecher

Kontakt: Stephan Breiding

Telefon: 0331 866-4566

Mobil: 0171 837 5592

E-Mail: presse@mwfk.brandenburg.de

Internet: <https://mwfk.brandenburg.de>



MWFKBB

Kluge und innovative Köpfe für Brandenburg

Verstärkung für Hochschulen: Ministerin Schüle ernennt Professorinnen und Professoren

Wissenschaftsministerin Dr. **Manja Schüle** hat zwei Professorinnen und einem Professor, die künftig an der Hochschule für nachhaltige Entwicklung Eberswalde und der Technischen Hochschule Brandenburg tätig werden, die Ernennungsurkunden übersandt: *„Hochschulen leben von Professorinnen und Professoren, die Studierende begeistern und mitreißen. Sie prägen unsere nächste Generation von Forscherinnen, Wissenschaftlern und Führungskräften. Und sie sind starke und wichtige Stimmen bei den drängenden Fragen unserer Zeit. Als Brückenbauer sorgen sie dafür, dass Hochschulen nicht nur Denkfabriken sind, sondern weltoffene Orte der Debatte und aktive Gestalter der sozialen, technologischen und wirtschaftlichen Transformation. Ich freue mich auf neue kluge und innovative Köpfe für Brandenburg – herzlich willkommen!“*

Hochschule für nachhaltige Entwicklung Eberswalde:

Dr. rer. nat. Benjamin Engler hat zum 01. Juni eine Professur für Arbeitswissenschaft und Verfahrenstechnologie am Department Wald und Umwelt übernommen. Er war zuvor bis 2024 wissenschaftlicher Mitarbeiter an der Professur für Forstliche Verfahrenstechnik der Universität Freiburg, seit 2024 vertrat er die nun von ihm besetzte Professur an der HNEE.

Dr. rer. agr. Katharina Kalinka Löhr ist seit 01. Juni Professorin für Sozialökologische Waldgovernance am Department Wald und Umwelt. Sie war seit 2013 am Leibniz-Zentrum für Agrarlandschaftsforschung (ZALF) e.V. tätig, zuletzt als Leiterin der AG „Nachhaltige Nutzung in Entwicklungsländern“. Seit März dieses Jahres vertrat sie die nun von ihr besetzte Professorenstelle.

Technische Hochschule Brandenburg:

Dr.-Ing. Sören Majcherek übernimmt zum 01. August eine Professur für Elektronik am Fachbereich Technik. Er war zuvor seit 2016 Geschäftsführer der TEPROSA GmbH in Magdeburg und vertrat seit 2023 die nun von ihm besetzte Professur.